

## 大野知事の新型コロナ陽性にかかる知事コメント

8月2日（火曜日）朝、自宅にて発熱（38.6度）し、検査で「陽性」であることがわかりました。

本日から当分の間、自宅待機させていただくことになりました。

県民の皆様に御心配をおかけして申し訳ありません。

一部の公務については、3人いる副知事による代理対応とさせていただきます。

また、本県ではDXを推進しており、公務についてはオンライン会議やチャット、メール、電話等、様々な手段により職員とは常に連絡を取り合っています。

災害など緊急時においても、迅速かつ的確に対応できる状況であり、県政運営に支障が起こることのないよう、連絡体制を確保しながら公務にあたってまいります。

現在は自宅療養中であり、喉の痛みやだるさなどの症状がありますが、テレワークを実施しております。

私はすでに3回のワクチン接種を接種済みであり、その効果があったのではないかと考えています。

これから夏休みが本格化し、外出の機会も増えるかと思えます。

県民の皆様におかれましては、大切な人を守るため、「三つの密」の回避、こまめな換気や適切なマスク着用など、あらためて、感染防止対策の徹底とワクチンの接種をお願いします。